

Anhang

Berichterstattung zum Autonomen Shuttle in Frankfurt/Main

FR

FRANKFURT

RHEIN-MAIN ▾

POLITIK

MEINUNG

EINTRACHT

KULTUR ▾

MEHR ▾



Der „Easy“-Bus fährt maximal 15 Stundenkilometer, also langsamer als ein Jogger. © Peter Jülich



Aktualisiert am: 20.09.19 - 19:46

VERKEHR

Frankfurt: Autonome Busse fahren am Main



von Florian Leclerc ▾

Zwei elektrische Kleinbusse sind am Eisernen Steg unterwegs. Bei Gefahr bremsen sie selbständig.

Die Stadt Frankfurt testet erstmals autonomes Fahren im öffentlichen Raum. Auf dem sogenannten

Quelle: Frankfurter Rundschau, 20.09.2019, <https://www.fr.de/frankfurt/frankfurt-autonome-busse-fahren-main-13024828.html>